



COMMUNIQUÉ DE PRESSE - Paris, 30 octobre 2024

Dimanche 17 novembre sur France 2

Les Chrétiens du Proche-Orient dans le tourment de la guerre

10H30 - 12H00 : LE JOUR DU SEIGNEUR

Près d'un an après les attaques terroristes du 7 octobre, le Proche-Orient est plongé dans une escalade de violence, avec des communautés chrétiennes touchées à la fois au Liban et en Israël. David Milliat recevra M^{gr} Pascal Gollnisch, directeur général de l'Œuvre d'Orient, pour discuter du rôle des chrétiens dans la région et de leur capacité à être porteurs de paix en pleine crise. Nous nous rendrons ensuite à l'église Saint-Maurice de Seppois-le-Bas (68) pour célébrer la messe.

10h30 Magazine

Près d'un an après les attaques terroristes du 7 octobre, le Proche-Orient est au bord d'un conflit généralisé. La dévastation de la bande de Gaza et l'escalade des tensions entre Israël et le Hezbollah au Sud-Liban mettent la région sous une pression extrême. Au Liban, déjà affaibli par des crises économiques et sociales, plus d'un million de personnes ont fui les bombardements dans le sud, vidant notamment des villages chrétiens. En Israël, les communautés chrétiennes sont également affectées par les affrontements entre Israël et le Hamas.

Dans ce contexte tendu, comment les chrétiens peuvent-ils encore être porteurs de paix ? David Milliat recevra M^{gr} Pascal Gollnisch, directeur général de l'Œuvre d'Orient, pour apporter son éclairage sur la situation actuelle et sur le rôle essentiel des chrétiens dans cette région tourmentée.

11h00 Messe

Célébrée en direct depuis l'église Saint-Maurice à Seppois-le-Bas (68)

Le 19 novembre 1944, le village de Seppois-le-Bas, dans le Haut-Rhin, fut la première commune d'Alsace libérée par un régiment français, le RICM de Poitiers. La paroisse Saint-Maurice commémore cet anniversaire des 80 ans en célébrant aujourd'hui une Messe pour la paix, en présence des représentants du RICM et de nombreux porte-drapeaux.

Prédicateur: frère Yves Combeau, dominicain.

Président : père Damien Mekpo, curé de la communauté des paroisses de Seppois-le-Bas, Seppois-le-Haut, Bisel, Largitzen et Pfetterhouse.

11h55 Parole inattendue

Augustin Trapenard, journaliste, est l'invité du jour. <u>En savoir plus sur cette série</u>, en podcast sur la radio



Émission en Facebook Live sur la <u>page Facebook</u> du *Jour du Seigneur* et en replay sur le <u>site de l'émission</u>.

CONTACT PRESSE

Garance Pinaud - g.pinaud@cfrt.tv - 01 44 08 87 92